

Ressort: Finanzen

Deutlich mehr Sonnenschutzmittel als vor zehn Jahren produziert

Wiesbaden, 17.07.2018, 11:26 Uhr

GDN - Im Jahr 2017 ist der Bedarf an Sonnencreme in Deutschland offenbar gestiegen: Es wurden deutlich mehr Sonnenschutzmittel als vor zehn Jahren hergestellt, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr demnach 19.287 Tonnen Sonnenschutzmittel produziert.

Zehn Jahre zuvor waren es lediglich 11.671 Tonnen. Die höchste Produktionsmenge bei Sonnenschutzmitteln hatte es im Jahr 2012 mit 21.117 Tonnen gegeben, teilten die Statistiker weiter mit. Die gebräuchlichsten Sonnenschutzmittel sind flüssige Emulsionen. Daneben gibt es unter anderem Öle, Schäume, Stifte und Aerosole.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109017/deutlich-mehr-sonnenschutzmittel-als-vor-zehn-jahren-produziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619